

## IEEE Sendai Section 設立 25 周年記念シンポジウム

2023 年 11 月 28 日に、ホテルメトロポリタン仙台にて、IEEE Sendai Section 設立 25 周年記念シンポジウムに参加しました。

記念シンポジウムの部では、冒頭に仙台支部 Chair 山田先生から、この 25 年間の仙台支部の活動を振り返るお話をいただきました。ここ最近、LMAG, WIE, YP や各大学の SB が次々と設立され、支部の活動が非常に活発化してきていることをご紹介いただいた中で、2021 年の Sendai WIE が受賞した「R10 Women In Engineering Outstanding Section Affinity Group Award」もご紹介いただき、大変光栄でした。

元 IEEE Sendai Section Chair 中沢正隆先生からは、「私と IEEE」というタイトルで学術のご講演いただきましたが、その中で、前 secretary、前 Sendai WIE Chair の菊池仁様の功績を称えるお話しが少しありました。学会活動はボランティアですが、その活動により自分の想定外の人脈が構築できることも利点です。Sendai WIE としても、菊池様と一緒に仕事ができたことを大変光栄に思って、中沢先生のお話を聞いておりました。

IEEE R10 Director-Elect の橋本隆子先生からは「IEEE R10 の現在とこれから」として今後行われる R10 の分割についてお話をさせていただきました。特に驚いたのは、これまで高かった R10 での女性会員・WIE 会員の割合が、地域が中国・韓国・日本をまとめた再編となった場合に、大幅に減少してしまうというお話しです。現状、Sendai WIE では、会員人数が横ばいで増加の傾向がここ数年見られません。新リージョンでの活動を実りあるものにするために、これから女性会員の入会・運営への積極的な参加を募る努力が必要になると思われます。

最後に、本HPに祝賀会に参加された女性研究者、日ごろからお世話になっている IEEE の事務局の方々との記念写真を掲載しました。